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Летй,“ наш привет, через горы и реки 
В счастливый, свободный и радостный край, 
Где рабство тяжелое скинув навеки,
Могучие плечи расправил Китай!

Цена 15 коп.

Д  о б  р  о п о ж а л о в а т ь !
Сегодня в 12 часов дня на площади В. И. Ленина 

жители Ангарска встречают депегацию Новодемо
кратического союза молодежи Китая, гостящую в 
Иркутске по приглашению Иркутского горкома ком
сомола.

Во главе делегации — заместитель секретаря ко
митета НДСМ провинции Ляо-лин и первый сек
ретарь Шеньянского горкома НДСМ Чжан Хун- 
цзюнь. В  составе делегации — работники горкома и 
райкомов НДСМ Шеньяиа, молодые рабочие шень- 
янских предприятий, ученые — преподаватели и ас
пиранты шеньянских институтов — тт. Чэнь Юй-тун, 
Лю Жу-дэ, Цзи Чунь-линь, Сунь Юй-цзе, Нин Вэнь-

Решения партийных собраний 
под неослабный контроль

ци, Чжуан Сяо-бэнь, Чжан Чжень-юань, Чинь Фен 
ао, Ян Ень, Хуан Ли-фу.

Добро яожаловать, уважаемые гости, дорогие 
друзья! Жители Ангарска рады приветствовать Вас 
в нашем кном социалистическом городе. Пусть Ва
ше пребывание в Ангарске будет таким же" радост
ным, солнечным, как ясна и безоблачна нынешняя 
сибирская осень. М ы верим, что Вы  станете такими 
же большими друзьями ангарчан, как велика и креп
ка нерушимая советско-китайская дружба.

Мы с радостью покажем Вам наш юный город, 
его площади и улицы, скверы и проспекты.

Мы познакомим Вас с работой наших строитель

ных районов и промышленных предприятий, с при
меняемыми у нас поточно-индустриальными мето
дами строительства, с работой молодежных строи
тельных бригад, с передовыми людьми производства. 
Мы покажем вам наши новостройки, которые вой
дут скоро в ряд действующих: холодильник, хлебоза
вод, заводы железобетонных изделий и _ крупномер
ных шлакоблоков. Вы  побываете в наших школах, 
техникуме.

Радуясь Вашему приезду, мы горячо приветству
ем Вас, посланцев молодежи великой дружественной 
страны. Ворота нашего города гостеприимно распах 
нуты перед Вами.

Добро пожаловать!

s В марте этого года, обсуждая 
„ итоги работы XX съезда КПСС, 
коммунисты 4-го строительного 
района приняли развернутое ре
шение, направленное на улучше
ние хозяйственной деятельности 
коллектива. Район в то время,- 
выполняя план по генподряду, не 
справлялся с планом собственны
ми силами. Партийная организа
ция, приняв хорошее решение, 
мобилизовала коммунистов и бес
партийных рабочих и служащих 
на его претворение в жизнь. Для 
оживления социалистического со
ревнования среди строителей бы
ли учреждены переходящие зна
мена лучшему участку и прораб- 
ству, вымпелы— двум лучшим
бригадам. Хозяйственное руковод
ство изыскало возможности выда
вать передовым коллективам и 
отдельным рабочим денежные воз
награждения. Таким образом был 
изжит формализм в социалисти
ческом соревновании. До этого 
же периода в районе много земля
ных работ выполнялось вручную. 
Было создано прорабство механи
зированных работ. На новый уча
сток были направлены коммунис
ты старший прораб т. Токмаков,

- механик т. Цыцорин, слесарь т. 
Пономарев, механизатор т. Маль
цев. В короткий срок была пере
оборудована механическая мастер
ская по ремонту механизмов.

Повышение действенности со
циалистического соревнования, 
механизация земляных работ и 
ряд других мероприятий, предло
женных партийным собранием и 
претворенных в жизнь, позволили 
коллективу района уже в мае вы
полнить план по всем показате
лям. Во втором квартале были пе
рекрыты убытки, понесенные с 
начала года.
Парторганизация 4-го строитель

ного района (секретарь т. Вайн- 
шенкер) держит под неослаб
ным контролем решения всех 
партийных собраний и бюро. Ком
мунисты ни на минуту не утра
чивают чувства ответственности 
за порученное дело.

Однако далеко ие во всех пар
тийных организациях города так 
хорошо поставлена проверка ис
полнения принимаемых решений.

Многие решения остаются на бу
маге. Партийная организация, 
где секретарем т. Наумов, еще в 
марте слушала вопрос о техниче
ском нормировании в ремонтно
механическом цехе. Времени для 
выполнения решения было доста
точно, однако недостатки в норми
ровании труда ремонтников ие 
устранены. Партбюро не требует 
выполнения поручений, а комму
нисты ремонтно-механического 
цеха смирились с недостатками.

Парторганизация СМУ-15 (сек
ретарь т. Ёвсюков) в июле обсуж
дала' доклад председателя ра:)оч- 
кома т. Двойникова о его работе. 
Было принято хорошее решение, 
но работа профсоюзной организа
ции не улучшилась. По-прежнему 
рабочком не опирается на проф
группы, работает в отрыве от 
коллектива, а отсюда вытекаот 
масса других недостатков; произ
водственные совещания не прово
дятся, восемнадцать процентов 
рабочих и служащих не члены 
профсоюза, причем, не ведется ни
какая работа ио их вовлечению, 
рабочком, заседая разбирает вто
ростепенные вопросы.

XX съезд КПСС обычаи партий
ные организации коренным обра
зом улучшить организационную 
работу. Проверка исполнения яв
ляется одним из важнейших 
звеньев партийно-организацион
ной работы, основным методом 
партийного руководства. Партий
ные организации города должны 
покончить с формализмом в пар
тийной работе, который выра
жается в бесконечном принятии 
решений по одному и тому же 
вопросу, в отсутствии проверки 
исполнения решении. Проверять-— 
это значит организовать испол
нение, не фиксировать, а исправ
лять сшибки, недостатки. Пра
вильная проверка, исполнения 
тесно связана v проверкой людей, 
с изучением их деловых и поли
тических качеств,' она требует 
практической помощи кадрам.

Проверка исполнения— важное 
средство выявления и использова
ния новых резервов, действенный 
метод борьбы против рутины и 
застоя, бюрократизма и очковти
рательства.

Спасибо партии родной
Говорят 

пенсионеры
Я, пенсионерка, выражаю бла

годарность партии и правительст
ву за повышение государственной 
пенсии. Ранее я получала 179 
рублей 64 коп., с 1-го октября бу
ду получать 300 рублей.

Н, Никонова.
$ А

Я инвалид от рождения. В на
шем социалистическом государстве 
мне дали проработать 3G лет, не
смотря на II группу инвалидности. 
По новому закону о пенсиях я 
буду получать пенсию 508 рублей, 
а получал 201.

Хочется поблагодарить арави- 
тельство'за заботу об инвалидах.

И. Перетолчин.
* * *

С 1943 года я оказался инвали
дом. II группы, но продолжал тру
диться на благо нашей Родины. В 
1950 году мне было присвоено 
персональное звание «Советника 
II ранга».

За свой труд я вознагражден 
пенсией по новому государствен-, 
ному закону, вполне обеспечиваю
щей нашу с женой старость. Пар
тия и правительство усовершенст
вовали пенсионное дело, проявив 
горячую заботу об инвалидах Оте
чественной войны, труда и по ста
рости.
Только в социалистической стра

не. может быть за честный труд 
высокая награда. А. Кузнецов.

Г о р я ч а я  п о р а
1-е октября 1956 года. С этого 

дня начисляются пенсии по ново
му закону.
— Сегодня у нас жаркий день,— 

первое, что сказал нам при встре
че заведующий Ангарским город
ским отделом социального обеспе
чения т. Соснин. И действительно: 
народу на прием в горсобес при
шло в 5— 6 раз больше, чем в пре
дыдущие дни. Все они пришли по 
одному делу— по вопросу о пен
сии. Люди приносят заявления, до
кументы, выясняют, что еще необ
ходимо представить. Каждому 
нужно дать ясный и четкий от
вет. Это/как известно, нелегкое 
дело, потому и денек сегодня у 
работников горсобеса горячий.

За другим столом сидят мужчи
на и женщина. Это оказывается 
пенсионеры—  Валентина Гри
горьевна Величко и Александр Ге
оргиевич Кузнецов. Они помога
ют работникам горсобеса —  ведь 
работы много. Сегодня они уже 
выписывают извещения на полу
чение вновь начисленных пенсий, 
и на каждом извещении делают 
приписку: зайдите в горсобес —  
для получения нового пенсионно
го удостоверения. Сегодня пенсии 
уже пойдут на почту.

В смежной комнате тоже рабо
тают пенсионеры, помогающие 
гсрсобесу. Они сегодня выписы
вают новые пенсионные удостове
рения. А в другом конце корпуса.

в бухгалтерии, яти удостоверения 
выдаются.

— Кому же?— интересуемся мы, 
и работники бухгалтерии показы
вают нам несколько уже, оформлен
ных пенсионных дел. Вот, напри
мер, дело Николая Васильевича 
Штейнберга, инженера ПТО уп
равления строительства. У него за 
плечами 34 года работы, он пен
сионер ио старости. Раньше он по
лучал пенсию в размере 210 руб
лей. После перерасчета по новому 
закону его пенсия составляет 
1007 рублей.

В другом деле подшиты доку
менты пенсионера по старости, ра
ботника архитектурно-строитель
ного отдела Гипронефтестроя то». 
Бургора. Его пенсия возросла от 
150 до 1100 рублей. У бывшего 
преподавателя ремесленного учи
лища Ф. П. Ташлыковз' пенсия из
менилась от 210 до 1200 рублей.

II таких много. 3299 пенсий пе- 
рерасчитано в соответствии с но
вым законом к 1-му октября 1956 
года. Общая сумма их до перерас
чета составила 625824 рубля, а 
после перерасчета —  1005207. 
рублей. А весь пенсионный фонд 
но Ангарску возрос от 662471 до 
1032434 рублей. Начали здесь 
принимать § заявления на но
вое назначение пенсии, за 2 дня 
поступило 58 заявлений.

Л. Леонидов,

У  н а ш и х  д р у з е и

Китайская Народная Республика. Через ре
ку Янцзы в У  хани сооружается большой мост. 
Он будет иметь девять пролетов. Общая про
тяженность моста составит 1 километр 440 
метров. По нему будут проведены железнодо
рожная линия и автомагистраль.

Сейчас уже видны очертания моста. Уста
новлены опоры и ферма первого пролета. 
Строители стремятся закончить: сооружение 
моста к концу будущего года.

за снимке: (справа) общий вид строительст-

Госхоз «Дружба» (провинция Хэйлунцзян) 
является самым механизированным хозяйст
вом Китайской Народной Республики. Весной 
этого года на 16.006~_Еектарах была посеяна 
пшеница. С каждого гектара собрано от 16 до 
25 центнеров зерна.

Йа снимке: (слева) комбайновая уборка
урожая.

Фото агентства Синьхуа.



За творческую работу каждого депутата
Советский депутат —  общест

венный деятель, облеченный вы
соким доверием избирателей и 
обязанный не на словах, а на деле 
оправдывать это доверие на том 
или ином участке коммунистиче
ского строительства.

В. И. Ленин, определяя линию 
поведения и деятельности наших 
депутатов, указывал, что они 
«должны сами проверять то, что 
получается и жизни, сами отве 
чать перед своими избирателя
ми»,

В нашем городе ло всем избира
тельным округам проходят сей
час встречи депутатов со своими 
избирателями. Депутаты на мес
тах отчитываются о своей работе 
и деятельности городского Совета. 
За девять месяцев текущего года 
в Ангарске произошли значи
тельные перемены: построено и
введено в эксплуатацию около 
24 тысяч кв. метров жилой пло
щади, заасфальтировано 15 тыс. 
кв. метров дорог и тротуаров, по
сажено более, чем на 56 тысяч 
рублей деревьев, вошли в строй 

' новые промышленные объекты. В 
результате выполнения решений 
сессий и исполкомов городского 
Совета несколько улучшилось со
стояние торговли, в городе и по
селках дополнительно открыто 
шесть продовольственных и пром
товарных магазинов, расширилась 
сеть столовых.

Выполнили восьмимесячное за
дание предприятия местной про
мышленности. В Ангарске сейчас 
имеется семь сапожных мастер
ских, цех химчистки, четыре ра- 
диомеханических мастерских. На
мечено до конца года открыть еще 
две сапожных, три механических, 
швейные мастерские, новую фо
тографию в пос. Дальнем. Все эти 
мероприятия позволят еще выше 
поднять бытовое обслуживание 
населения. Заботясь о нормальном 
снабжении населения города ово
щами и картофелем, сессия город
ского Совета обязала руководите
лей торгующих организаций заго
товить 4500 тонн картофеля. 
3700 тонн овощей.

Город продолжает расти, возд
вигаются новые заводы, предпри
ятия легкой и пищевой промыш
ленности. Наличие в Ангарске 
уже ряда действующих пред
приятий и большого количе
ства новостроек требуют от 
городского Совета, от всех де
путатов особой энергии и настой
чивости, особого напряжения в 
деле мобилизации трудящихся на 
решение стоящих перед городом 
задач, вытекающих из решений 
XX съезда КПСС, из государствен
ного плана 1956 года. Достигну
тые темпы в работе действующих 
промышленных предприятий го
рода, темпы строительства и ор
ганизация обслуживания нужл и 
потребностей населения будут в 
значительной мере определять 
умение Совета депутатов органи
зовать успешное выполнение за
даний шестого иятилетнего плана.

Необъятно широко поле дея
тельности депутатов, многообраз
ны формы проявления их инициа
тивы в активизации работы Сове
тов, в осуществлении важнейших 
хероприятпй по улучшению быто
вого и культурного обслуживания 
трудящихся.

Однако нужно признать, что 
не все депутаты городского Сове
та используют свое право, порой 
только регистрируют наказы из
бирателей и передают эти записи 
в исполком для принятия мер. 
Разве в этом роль депутата? На
сколько беспомощны некоторые 
депутаты, ярко свидетельствуют

прошедшие отчеты депутатов пе
ред избирателями.

Например, избиратели 133, 134, 
135, 136, 137, 138 избиратель
ных округов поставили перед 
своими избранниками ряд совсем 
простых вопросов (ЖКК не ремон
тирует печи, в Майске необходим 
телефон-автомат, на рынке анти
санитария). Подобные же наказы 
были даны депутатам 47, 48, 49 
избирательных округов (хлебный 
магазин в 34 квартале откры
вается с опозданием на 40 минут, 
необходим регулировщик на прос
пекте им. Молотова, в ряде домов 
надо отремонтировать крыши). 
Все эти вопросы легко можю ре
шить каждому депутату без вме
шательства исполкома, достаточ
но только проявить побольше 
инициативы и настойчивости. Но 
этого не случилось. Все эти воп
росы были тщательно записаны и 
кипы бумаг направлены в испол
ком. Как будут решаться наказы 
избирателей, сколько потребуется 
на это времени— депутатов больше 
не интересует. И так от отчета до 
отчета. Надо положить конец иж
дивенческим настроениям. Боль
ше встречаться с избирателями, 
выявлять их нужды и запросы—  
такова задача каждого избирате
ля. Коль получил наказ от трудя
щегося, постарайся его выпол
нить, выполнить четко, без 
промедления. Ни на минуту 
нельзя забывать важнейший 
завет В. И. Ленина: никогда не
отказываться от малого в работе, 
ибо из малого строится великое.

Следует отметить, что недоста
точная активность депутатов го
родского Совета объясняется их 
неопытностью. Но в городе не бы
ло еще случая, чтобы руководите
ли исполкома провели совещание 
с депутатами по обмену опытом 
работы. Такие совещания необхо
димы. Они помогут познакомиться 
с передовыми образцами депутат
ской деятельности, выявить недо
статки в этой области и ока
зать влияние на работу всех де
путатов. В интересах дальней
шего повышения активности де
путатов необходимо широко ис
пользовать положительный опыт 
ряда местных Советов, когда де
путаты после каждой сессии вы
езжают в свои избирательные ок
руга, докладывают избирателям о

решениях сессии и участвуют в 
организаторской работе по осуще
ствлению этих решений.

XX съезд партии поставил зада
чу — оживить работу Советов де
путатов трудящихся, укрепить их 
связи с избирателями, повернуть 
их внимание к конкретным воп
росам хозяйственного и культур
ного строительства. Успешное вы
полнение этой важной задачи за
висит, прежде всего, от активно
сти самих депутатов, связываю
щих органы государственной вла
сти с массами.

Б. Васильев.

Омская область. Нескончае
мым потоком к Кировско-Ом
скому элеватору идут автома
шины, груженные зерном ново
го урожая. Везут его с освоен
ных целинных земель Омской, 
Павлодарской и Кокчетавской 
областей.

На снимке: автомашины с 
зерном у пункта, где берут 
пробы зерна.

Фото В. Липовского.
Фотохроника ТАСС.

Первый день занятий в сети партийного просвещения

Занятия
начались

Греб-
слу-

Первого октября в клубе 
невского ДОКа собралось 35 
шателей семинара по изучению 
конкретной экономики (руководи
тель т. Коновалов), организованно
го при партийной организации 
главной конторы подсобных пред
приятий. Они прослушали пер
вую, вступительную лекцию: 
«Конкретная экономика и про
мышленность в шестой пятилет
ке». Лекцию прочитал главный 
инженер конторы т. Мариненко. 
Слушатели задали много вопросов 
лектору, на которые он подробно 
ответил.

Следующее занятие 15 октября 
будет проведено по теме: «Плани
рование и режим экономики в про
мышленности».

Л. Беленова.
* * *

Первые занятия состоялись в 
понедельник также в кружке по 
изучению политэкономии, создан
ном в 4-м районе, в кружке кон
кретной экономики при первом 
строительном районе и в других. 
Часть кружков при парторганиза
циях строительства будет зани
маться по вторникам.

Писать или не писать?
— Приходите к нам на следу

ющее занятие...
— Приходите, а об этом— не 

пишите...
Это сказали двое. Первое— ру

ководитель кружка. Второе — 
представитель парткома. И ког
да мы уже попрощались, руко
водитель кружка повторила: 
«Обязательно приходите!»

Надо признаться: я долго раз
думывал: может быть, действи
тельно, не нужно писать о пер
вом занятии. Следует ли выно
сить из дома разговор о том, что 
занятие это было по-существу 
организационным, что и дли
лось оно не два часа, а только 
один. И то, что слушатели 
тт. Тарасова, Карпова, Крепы- 
шева и Аккерман не пришли. 
Парторг дважды предупреждал 
в этот день т. Тарасову и два 
раза она отвечала: знаю, приду. 
Знали и остальные. Однако » :

1 пришли.
Но поговорить хочется совсем 

не об этом. Организационные 
недостатки организационного 
собрания красноречиво говорят 
сами за себя. В  партийных ор
ганизациях, готовясь к новому 
учебному году, заранее прово
дили организационные собрания 
слушателей. Выбирали старост, 
знакомились с программой, пе
реписывали учебный план, сове
товались о многом. В жилищ
но-коммунальном управлении 
предварительно слушателей не 
собирали.

Слушатели и пропагандист — 
старые знакомые. В  прошлом 
году они изучали политическую 
экономию капитализма, а затем, 
как и все, — материалы X X  
съезда КПСС. Они хорошо зна
ют друг друга. В  атмосфере 
взаимопонимания проходило и 
это, первое занятие нового 
учебного года. Руководитель

Монтатнини-новаторы
Жестянщик вентиляционно

го цеха монтажной конторы 
М: 15 Н. Н. Щипицын известен 
в своем коллективе не, только 
как рабочий, выполняющий 
личные задания на 150— 180 
процентов и выдающий про
дукцию только с оценкой «хо
рошо» и «отлично». Владею
щий в совершенстве своей ква
лификацией, он не довольст
вуется тем, что уже достигну
то и узаконено.

До последнего времени, на
пример, в вентиляционном це
хе лишь на отдельных опера
циях, как на раскрое звеньев 
воздуховодов, применялись ме
ханизмы. Многое же выполня
лось вручную, даже такие тру
доемкие операции, как изготов
ление фальцев, осуществлялись 
примитивно.

Жестянщик Щипицын, стре
мясь повысить производитель
ность труда, решил помочь ру
ководству предприятия: меха
низировать изготовление фаль
цев. Для этого он разработал 
специальное приспособление, 
состоящее из пуансона и мат

рицы и с помощью их почти в 
два раза быстрее стал выпол
нять на кромкогибочном стан
ке отбортовку кромок для фаль
цев. При этом отбортовка про
изводится на металле толщи
ной до 1,3 миллиметра, что 
делать раньше считалось почти 
невозможно.

От реализации этого предло
жения только на рабочей силе 
предприятие сэкономит свыше 
шести тысяч рублей.

Денное предложение в БРИЗ 
конторы внесли инженер Шар- 
латов и прораб Малинин. Вы
полняя монтаж на одном из 
пусковых объектов, рационали
заторы нашли, что проектная 
организация на установке тру
бопровода допустила излишест
ва. В частности, на трубопрово
де диаметром 820 миллиметров 
предусматривалось соединение 
частей выполнить на фланцах 
тогда, как можно это сделать с 
помощью сварки.

Предложение Шарпатова и 
Малинина принято проектной 
организацией. Себестоимость 
трубопровода снизилась более

чем на 18 тысяч рублей.
Много работает над усовер

шенствованием производства 
начальник мехбазы т. Сизов. 
Он, например, изготовил по 
своим чертежам настольный 
станов для штамповки фланцев 
для изделий из кровельного же
леза.

Более 32 тысяч рублей дало 
предложение начальника мон
тажного участка Пирог Д. И. 
и инженера Ульман В. Р., на
правленное на изменение ме
стоположения одного из техно
логических трубопроводов цеха 
П  800.

Ряд предложений в БРИЗ 
конторы подали рабочие Гроз- 
нов, Ширегер, Астахов, инже
неры тт. Магит, Птицын, 
Гюльтаков п многие другие.

С начала года от рабочих, 
инженерно-технических работ
ников поступило в БРИЗ кон
торы свыше 50 предложений: 
только от внедренных в произ
водство 22 предложений до 
конца будет получено эконо
мии свыше 119 тысяч рублей.

И. Абакумов.

кружка Нина Александровна 
Астафьева любит пропагандист
скую работу, творчески отно
сится к этому важному делу. 
Она очень внимательна к слу
шателям. Чувствовалось, что и 
в этом году с первого .же заня
тия она старается предоставить 
слушателям широко проявлять 
инициативу, быть активным и 
не походить на курсисток.

— Обзорные политические ин
формации надо бы все же про
водить нам. — сказал кто-то из 
слушателей.

— Правильно!
— Правильно...
— Давайте я подготовлю пер

вую о Суэцком канале, — попро
сила слушательница т. Ефимо
ва. Все поддержали и тут же 
вспомнили прошлогодние грехи. 
Женщины, оказывается, были 
активнее, исполнительней, а 
мужчины... Кроме т. Семенцова 
никто из них так и не подгото
вил ни одного обзора.

Несмотря на все это, первое 
занятие было скомкано. Оно не 
удовлетворило и слушателей, и 
пропагандиста, и представителя 
партийного комитета.

Дело в том, что на этом заня
тии, поскольку оно было объ
явлено организационным, сле
довало бы ясно рассказать о 
программе, а может, быть и раз
дать слушателям программу, от
печатанную на машинке, может 
быть и записать вопросы (те
мы). Следовало не только рас
сказать, но и записать состав
ленный учебный план. Четко и 
ясно наметить, что нужно про
работать в октябре, что— в но-’ 
ябре, декабре и т. д. И не толь  ̂
ко по месяцам, а по каждому за
нятию. Это особенно важно.

Пропагандист этого не сдела
ла. И вовсе не потому, что она 
спешила или была невнима
тельна к слушателям. Напро
тив, Тов. Астафьева по-материн
ски наставляла всех. Но ее на
каз о том, что не надо скапли
вать все на конец недели, а луч
ше читать понемногу, но каж
дый день, не подкрепленный чет
ким учебным планом и програм
мой остался общеизвестной ис
тиной, благим пожеланием. Нуж
на четкость и организованность 
в работе.

Почему же так случилось? 
Кто в этом должен почувство
вать свою вину?

Пропагандист? Или секретарь 
партбюро? Или представитель 
парткома, сказавший на проща
ние:

— Не пишите об этом заня
тии...

И. Говорин.

ПО ПЕРВОМУ СНЕГУ
Лыжники центральной 

секции нашего ДСО позавчера, 
пожалуй, как никто, испыты
вали чувство радости. Первый 
снег— первая лыжня!

До двух часов дня трениро
вались они, отрабатывая
технику хода не на воображае
мой лыжне, а на настоящей.

Первый снег быстро стаял. 
Но лыжники продолжают тре
нироваться. Четыре раза в 
неделю они занимаются на
специально проложенной лыж
не по опилкам.

И. Смирных.



ПИСЬМА С НОВОСТРОЕК и ПРЕДПРИЯТИЙ

Почему медленно ст роится  
завод ш лакоблоков?

В числе, других предприятий по 
производству строительных мате
риалов в нашем городе строится 
завод нормальных шлакоблоков. 
Когда строительные работы на 
площадке будущего завода только 
начались, в управлении строи
тельства велись оживленные раз
говоры о важности сооружения 
данного предприятия. Со временем 
интерес к заводу нормальных шла
коблоков у руководителей остыл.

Сейчас строительство завода в 
стадии завершения. При желании 
к 39-й годовщине Октябрьской ре
волюции его можно было сдать в 
эксплуатацию. Коллектив строи
тельного участка, который ведет 
здесь работа и поставил перед со
бой такую цель, но без вмешатель
ства со стороны управления стро
ительства осуществить ее нельзя.

С большим опозданием ведутся 
па заводе монтажные работы. К 
примеру, канал для теплотрассы1, 
идущий к заводу, сдан под монтаж 
еще 3 сентября. В течение трех 
недель монтажная контора X; 15 
к прокладке труб не приступала. 
Наконец, 20 сентября на тепло
трассе появились два монтажника, 
но что они успеют сделать при 
таком объеме работ?

Вентиляционные камеры сданы 
монтажникам еще 15 августа, од
нако до сих пор вентиляционную 
систему никто монтировать еще 
не начинал. Не закончена монта
жом канализация. Рабочие на мон
таж канализации выходят еже
дневно, но работа их никем не 
контролируется. Прораб Софиулин 
посещает данный объект не чаще 
одного раза в квартал.

Отдел главного механика совер
шенно не следит за поставками 
оборудования на данный завод. До 
сих пор еще не доставлены на пло
щадку бегуны и другое оборудо
вание.

Имеются на заводе и строитель
ные недоделки. Не завершена 
кровля: мы никак не можем полу
чить 60 плит ПВ и 8 тонн биту
ма.

Положение, создавшееся на за
воде, требует вмешательства руко
водства управления. Необходимо 
принять срочные меры, чтобы за
вод был введен в действие уже в 
этом году.

С. Биезицний, прораб.
В. Ланцов,

диспетчер (2-ii стройрайон).

Много хозяев—мало толку
Мне хочется рассказать об ид

иом конфликте, который происхо
дит между двумя организациями—  
главной конторой железнодорожно
го транспорта строительства и же
лезнодорожным цехом. Станцию 
«Сортировочная» разделили на две 
части, и в каждой части свой хо
зяин, который по-своему распоря
жается на своем участке.

Пять стрелочных постов нахо
дятся в подчинении железнодорож
ного цеха и только один пост 
№ 3 —  в распоряжении строите
лей.

Долго тянется канитель. Мы 
требуем передать нам пост № 3, а 
строители отказывают. По этому 
случаю было проведено много со
вещаний, произошло много бурных 
споров. Наконец поступило указа
ние ревизорского аппарата управ
ления Восточно-Сибирской дороги 
о передаче поста 3*1 3.

Вопрос как будто бы сдвинулся

' с мертвой точки. Мы приняли в 
свой штат четыре новых стрелоч
ника, расчитывая на обслужива
ние попта i\s 3.

Однако не тут-то было. Началь
ник железнодорожной конторы 
строительства т. Высоцкий за то, 
что он передает нам' стрелочный 
пост, потребовал передачи строи
телям в арендное пользование 
красного уголка ст. Сортировоч
ная. Сказка про белого бычка на
чинается снова.

Объединенный завком возража
ет против передачи красного угол
ка, а т. Высоцкий упрямится и 
не передает предприятию стрелоч
ный пост.

В интересах производства пора 
прекратить эту затянувшуюся ис
торию.

Н. Вирко,
ревизор по безопасности движе
ния поездов.

Простои 
продолжаются

1-го сентября была закрыта на 
ремонт столовая .Кг 4 УРСа. 13 
сентября нашей бригаде было да
но задание приступить к ремонту. 
Когда пришли на место-, выясни
лось, что приступить к работе 
нельзя: нет материалов. Мы на
чали с того, что побелили потолок 
в одном из залов, и на этом огра
ничились: ра&отать нечем, нет ни 
красок, ни олифы. Ежедневно, 
самым аккуратным образом, брига
да выходит на работу и с утра 
начинает простаивать. Восемь че
ловек сидят в столовой в ожида
нии олифы и красок, а я обиваю 
пороги начальников, выколачи
ваю материалы. Был у Саакова, 
у Филатова, у Подруги на, у Фи- 
ненко, у Гуфельда. Все обещали 
помочь, но материалов до сих пор 
нет. Пять начальников приказы
вают выдавать материалы, а один 
кладовщик не дает. После совеща
ния у Саакова по поводу ремонта 
столовой кое-что выдали, но это 
совсем не то, что требуется. Вме
сто олифы дали канифольного ла
ку, вместо белил голубую краску, 
а бежевую заменили краской се
ро-стального цвета. Так что
бригада продолжает сидеть и
ждать у моря погоды. Все это 
привело к тому, что за сентябрь 
люди заработали по 80— 100 
рублей.

10 октября столовая должна 
была уже открыться после ремон
та, но ремонт по-существу еще не 
начинался. Мы с директором сто
ловой т. Марченко все еще ходим 
з  поисках материалов, и когда 
конец нашим хождениям, неиз
вестно, М. Порозов,

бригадир ремонтников (цех 
капитального ремонта).

Ф е л ь е т о н

„К Р ЕП И С Ь , Б РА Т»

На улицах темно
На Набережной, Московской и 

Сибирской улицах нет наружного 
освещения. Это приводит к тому, 
что дворники не имеют возмож
ности убирать улицы до начала 
оживленного движения. Ко всему 
этому темные улицы— раздолье 
для хулиганов.

Вот уже пять месяцев мы даем 
заявки в 5-й электрорайон (нач. 
тов. Куминов) на ремонт, но света 
все нет.

3. Смирнова,
управдомами 3/7.

Началось это, товарищи, вот с 
чего. 26 августа 1956 года, в вы
ходной день, я сильно промок: 
день и ночь находился под дож
дем. Если Ш  знали небеса, какие 
похождения ожидали меня из-за 
этого, то, вероятно, не ниспослали 
бы в тот день дождь на нашу зем
лю.

27 августа я почувствовал, что 
руки и ноги у меня ослабли, от
казываются. мне подчиняться. Бо
ролся .я с недомоганием 2 дня, а 
на 3-й —  29 августа решил обра
титься за помощью к врачам в 
горполиклинику.

Попал я первым делом в каби
нет Jsia 30 к врачу терапевту 
т. Даврусевич. Постукала она ме
ня, послушала— все как полагает
ся. Диагноз быстренько постави
ла: «Хронический ревматизм» —  
и все тут! А когда сделали ана
лиз крови, выяснилось, что РОВ 
у меня нормальная.

— Ну вот, ничего . страшного у 
вас нет,— говорит мне врач.— 
Можете идти работать.

— Как? —  говорю.
— А так,— говорит,— по моей ли- 

йии у вас все в порядке.
«Ну и линия!»— подумал я, и 

решил обратиться к врачу не
вропатологу т. Бурнину,

Наступило 30-е августа, и по
пал я тогда в кабинет №29. По
смотрел на меня т. Бурнин, уста
новил, что температура у меня 
нормальная. Постукал он своим 
молоточком и закончил, долго не 
задумываясь:

— Все в порядке у вас, все 
хорошо.

— Как?? —  говорю.
— Да так,— говорит,— слабость 

в -ногах и в руках— временное 
явление.

Пытаюсь я ему доказать, что 
ходить не могу, в руках ручку и 
карандаш держать не могу, а т  
мне одно:

— Крепись!
И пришлось мне идти на рабо

ту. Ох, если б вы знали, товари
щи, как я работал! Спина болит, 
ноги не двигаются, рука ручку 
не держит. А в голову все воспо
минания лезут о кабинетах № 30 
и ЗД 29.

Мучился я, мучился, а 3-го 
сентября слег. Вызывает жена 
участкового врача. Пришла 
т. Лаврусевич на дом и выписала

мне бюллетень за № 012818. 
«Наконец-то,— думаю, —  хоть
бюллетень дали!». Заглядываю я в 
бюллетень и читаю диагноз: 
«Хронический ревматизм». Про 
то, что РОЭ го у меня нормальная 
и забыли! Прикбвал меня недуг 
уже к постели.

Пролежал я до 5-го сентября. 
Улучшений— никаких! Приходит 
врач.

— Направляйте меня в горболъ- 
ницу, —  говорю я ей.

И, слава богу, направили. И 
попал я в горбольницу (главный 
врач т. Ремизова) на стационар
ное лечение.

—-Здесь больно,
дальше нет. —

Я говорю врачу
В ответ.

Она спокойно,
терпеливо 

Прослушала и
заключила:

— Полиневрит.
Это так, оказывается, моя бо

лезнь называется. И говорит мне 
дальше врач Армакова:

— Начнем леченье
Без промедленья.

Уколов сделаем вам восемь 
И в помощь физио попросим.
На кисти рук,

На стопы ног —  
Прогревание 

И трехминутное
растирание.

Хорошо здесь лечат, товарищи! 
И персонал чуткий, отзывчивый. 
Лечащий врач Нинель Владимь* 
ровна Армакова, фельдшер Нана 
Васильевна, сестры тт. Болонова, 
Костюкевич, Мирошниченко — все 
эти товарищи— хорошие люди! 
Так и хочется отдать им честь и 
поблагодарить.

Ведь благодаря ям, я уже ШШТ 
в даже хожу.

Вот каков 
полиневрит,

Но он мне больше 
не вредит.

Теперь я поправляюсь, товари
щи, и скоро войду в трудовой 
строй.

0. Лопатин,
бухгалтер ГК МТС, 

Горбольница, 14 палата.

Ш  же о ш  п л & ж с с ш о з к
б  р  ш г  а ,д  еУтро. Как всегда перед началом 

работы Владимир Антонович Пирог 
собрал свою бригаду. В этот день 
разговор шел о том, кому пору
чить работу в ночной смене. Эта 
группа должна закончить полно
стью монтаж четвертого этажа.

Третий месяц строит новый 
большой дом в 74 квартале ком
плексная бригада В. А. Пирога. 
Дружно трудятся каменщики, 
монтажники и плотники. Изо 
дня в день поднимается кладка все 
выше и выше. Работа идет кругло
суточно. И все же, когда заходит 
речь о том, кто будет на этот раз 
завершать труд коллектива, каж
дый невольно думает: «Послали 
бы меня!»

Вот почему, когда договорились 
поручить последние монтажные 
работы группе под руководством 
Яковлева, кое-що вздохнул с 
огорчением.

— А когда же нам поручат за
вершающий монтаж? —  спросил 
кто-то.

-—Не волнуйтесь, друзья, еще 
много домов нам нужно строить,

для всех хватит работы,— улы
баясь произнес бригадир.

Группа «ночников» (так назы
вают в бригаде тех, кто работает 
в ночную смену) пошла отдыхать, 
а остальные поднялись по лесам 
на строящийся дом.

Солнце поднималось все выше и 
выше. Осенний прохладный ветер 
шумел на высоте, обдувал загоре
лые лица каменщиков.

Окинув взглядом растилавшую- 
ся вокруг панораму— растущие 
этажи новых домов, лес за ними,—  
каменщики принялись за работу.

Кирпич к кирпичу — ■ ра
стет стена нового дома.

Могучая железная рука— стрела 
башенного крана— поднимает на 
стройку все новые поддоны с 
кирпичом и ящики с раствором.

— Да,— заговорили меж собой 
ребята,— сейчас хорошо стали
снабжать кирпичом на поддонах.

— Раз положено и дают...
— А почему до этого не дава

ли?—  спросил каменщик Шек-

шуев, и сам себе ответил: потому, 
что плохо мы добивались этого.

— Надо было 2— 3 раза отпра
вить кирпич назад, на погрузоч
ную площадку!

— Ну, как, ребята, закончим 
завтра эту захватку?— крикнул 
бригадир с наружной стены.

Каменщики посмотрели друг на 
друга, на фронт работы.

— Если поднажмем, то наверня
ка закончим, Владимир Антоно
вич!— ответил за всех Чертков.

Работа пошла еще быстрее. Бы
ло слышно только позвякивание 
мастерков да возгласы:

— Давай кирпича, раствора!
Положив последний кирпич, вы

прямился каменщик Илюшин. 
Угол дома поднят до проектной от
метки.
— Смотри, ребята, еще три плат

формы с кирпичом подвезли!
— Вот что значит поднажать на 

снабженцев!
На следующий день бригада пе

решла на вторую захватку. Рядом 
работают каменщики Каторгин и 
Мелиняк. Они кладут стену, из
редка переговариваются между со
бой.

— Ты, знаешь, друг,— говорит 
Каторгин Мелиняку,— мне еще до 
службы в армии нравилась эта 
специальность. Отслужил, и вот 
теперь осуществил свой замысел.

— Да, неплохая у нас специаль
ность, —  соглашается напарник.

— После окончания семи клас
сов в вечерней школе, обязательно 
пойду учиться в строительный 
техникум.

— Хорошая мечта...
Учится в вечерней школе не 

один Каторгин. Член бригады Ло- 
кайчук занимается в 10 классе, 
Ступишин —  в 7 классе, повыша
ют свои знания, квалификацию и 
другие.

...Ночь. Холодновато. К работе 
приступила ночная смена под ру
ководством Яковлева. Сегодня бу
дет вестись монтаж последнего че
твертого этажа — установка квар
тирных перегородок, межквартир- 
ных щитов.

Один из членов бригады остался 
внизу для подачи щитов, осталь
ные поднялись наверх.

Поднимается щит № 1. Кранов
щик кричит:

— Куда его подать?

Монтажник Католоженин пока
зывает рукой:

— Сюда, сюда!
Скиба, Корешков, Шилин, во

оруженные ломами, топорами, ос-; 
торожно поддерживая щит, подан
ный крановщиком, начинают его 
опускать на смоленую доску, где 
он должен стоять над прогоном.

— Майна!— кричит Яковлев.
Щит опущен до -основания и 

закрепляется арматурой к прогону.
-—Вира!— снова кричит Яковлев.

Стрела крана поворачивается и 
опускается за новым щитом.

Щиты устанавливаются один за 
другим.

Закончив монтаж очередной 
секции, молодые, строители устро
или перекур.

Вскоре работа возобновилась.
Скоро и смена придет...
Изо дня в день растут стены 

нового дома под умелыми руками 
молодых каменщиков.

А, Якимов, 
каменщик.



Спортивные новости 
Еще один день соревнований

—  Внимание! Осталось одна 
секунда... Старт!

Нестеров рывком толкает ве
лосипед и ' затем прыжком, 
словно джигит, вскакивает на 
седло, и в быстром темпе взби
рается на njftiropoK. Вот он 
скрылся за ловоротом, потом 
опять показался, но уже дале
ко на крутом подъеме из поймы 
Китая к Набережной. Прошло 
тридцать секунд, и в это время 
стартует второй велосипедист. 
Один за другим уходят от ли
нии старта молодые спортсме
ны. Я только за поворотом 
скрылся Аксаментов, старто
вавший двенадцатым, а уж Не
стеров заканчивает первый 
круг.

—  Не сбавлять! Еще один 
круг. • Время — 6 минут 15 
секунд!

Но эти слова судьи Вик: >i).a 
Кольма велосипедист не слы
шит, он уже далеко.

Холодный день выдал и в 
минувшее воскресенье. Выпал 
первый в этом году снег. Скеп
тики мерзли и предсказывали, 
что соревнования не состоятся.

—  Грязь кругом..,
.—  Снег тает.
—- По асфальту сейчас тя

жело, а там, в пойме, и вовсе.
-— Болото! Не пролезешь..
Надумали участники и орга

низаторы, что воскресенье вы
дается таким неудачным. Но 
вышло не так, как предсказы
вали нытики. Молодежь собра
лась дружно. У всех наготове 
велосипеды. Обыкновенные, до
рожные, незаменимые в сля
коть и бездорожье. Правда, че
ловек пять-шееть не пришли, 
струсили. Но подавляющее 
большинство, 25 молодых ра
бочих, участников этих сорев
нований в назначенный час 
были на стадионе.

—  Нестеров! Смотрите! Не
стеров! —  Громко восклицали

болельщики, столпившиеся на 
линии финиша. Ободряемый 
возгласами болельщиков вело
сипедист сильнее заработал но
гами... Финиш! Пять километ
ров —  с крутыми подъемами 
и спусками, по песку и боло
ту, по асфальтированной на
бережной и мокрой от талого 
снега поляне —  пройдены за 
12 минут 42 секунды.

Пока велосипедисты преодо
левают последний спуск и при
ближаются к финишу, мы ко
ротко скажем о победе в заезде 
девушек. Валентина Вишков- 
ская со старта ушла четвертой, 
казалось, не спеша. Но она бы
стро обошла одну, вторую, 
третью и закончила круг с 
лучшим временем —  8 минут 
12 секунд.

Лучшее время у мужчин так 
и осталось за Нестеровым. 
Никто не смог ни из первого 
заезда, ни из второго улучшить 
это время. Правда, болельщики 
волновались, когда чемпион 
«Нефтяник -3» Зародышев 
прошел первый круг. Его вре
мя было 5 минут 57 секунд 
(на 18 секунд лучше Нестеро
ва). Но на втором круге чемпи
он сильно сбавил темпы. Он 
опоздал сегодня и вышел на 
дистанцию один. Это, видимо, 
сказалось.

Осенняя спартакиада спорт
сменов «Нефтяника-3» в разга
ре. Прибавились новые очки. 
На этот раз первое место завое
вали велосипедисты цеха 
№12.  Занявшие первое место 
по легкой атлетике, спортсме
ны цеха № 23 сегодня вышли 
на второе место. На третьем -— 
велосипедисты ремонтно-меха
нического цеха.

Впереди—  новые встречи.
А. Ламм,

председатель совета ДСО
«Нефтяник-3».

На приз „Советской молодежи"
28-го сентября на стадионе 1 

«Строитель» в четверть-фина
ле розыгрыша кубка газеты 
«Советская молодежь» встре
тились хозяева поля и юноши 
из города Усолья.

Молодые ангарчане с первых 
минут овладели инициативой, 
взяв быстрый темн, который 
оказался не под силу гостям. 
Но, забив три мяча в ворота 
противника, хозяева поля 
кпокоидись, уповая на свое 
превосходство, чем и восполь
зовались усольчане в одной 
из атак. Халатность со сторо
ны центрального защитника 
тов. Федотова позволила гостям 
открыт), счет, через несколько

минут последовал прорыв пер
вого крайнего усольчан —  и 
в воротах ангарчан —  второй 
гол. Со счетом 3:2 в пользу 
хозяев поля команды ушли на 
отдых.

Второй тайм прошел с пере
менным успехом. За несколько 
минут до конца игры во время 
розыгрыша свободного удара 
у ворот гостей хозяевам поля 
удалось забить еще один мяч. 
Со счетом 4:2 ангарчане одер
жали важную победу и вышли 
в полуфинал розыгрыша, кото
рый будет проведен в Иркут
ске.

В. Соколов,
судья*второй категории.

В библиотеке Дворца культуры

Меж дународная ж изнь

СЫНКИ И ПАСЫНКИ
В  забвении и нищете | боннской республики 

живет в Западном Вер-1 для таких сугубо мир-
лине 68-летний Йозеф 
Мазолле. Еще не так 
давно это было извест 
ное имя. Мазолле— изо
бретатель немецкой си
стемы звукового кино. 
На стене его дома кра
суется прижизненная 
мемориальная доска. За 
свое изобретение он по
лучил почетное звание 
доктора. Все это, вме
сте взятое, не помеша
ло, однако, Мазолле 
впасть в ужасающую 
нищету. Между тем ки
ноконцерны зарабаты
вают ежегодно миллио
ны на его изобретении.

Добиваясь пенсии, д-р 
Мазолле изъявил готов
ность уступить западно- 
берлинскому сенату 
единственное свое до
стояние — дом. Но се
нат остался равнодушен 
к этому предложению. 
Числясь же домовла
дельцем, Мазолле не 
имеет права на социаль
ное обеспечение. Изо
бретатель, сообщает га
зета «Берлинер цей- 
тунг», обратился с хо
датайством о пенсии к 
президенту Ф Р Г  Хейсу, 
Последовал .отказ: у

ных целей нет денег.
Впрочем, нельзя ска

зать, чтобы в Бонне 
совсем уж не ценили 
науку и были совершен 
но чужды заботам о че
ловеке...

Вот, например, Карл 
Генцкен, в прошлом од
но из наиболее доверен
ных лиц Гиммлера, 
бывший генерал-лейте
нант войск СС и коман
дир санитарного корпу
са СС. У  Генцкена «вы
дающиеся заслуги» пе
ред наукой. Ему не че
та какой-то киноизобре
татель,.. «Научные за
слуги» Генцкена по до
стоинству оценил Ню
рнбергский трибунал, 
который приговорил его 
к пожизненному тюрем
ному заключению за 
бесчеловечные экспери
менты над узниками 
гитлеровских концлаге
рей.

В  1954 году Генцке- 
ну был предоставлен 
«отпуск» из тюрьмы 
Ландсберг. И хотя юри
дически он все еще про
должал оставаться в 
заключении, боннские 
власти не выказали в

«Дополнения» к конституции

этом случае ни мелоч
ной придирчивости, ни 
бездушного формализ
ма. Генцкен получил 
свидетельство «возвра
щенца на родину», а на 
этом основании — воз
мещение в сумме мно
гих тысяч марок.

Ему — фашистскому 
массовому убийце — не 
приходится, как Йозе
фу Мазолле, погибать 
от голода и тщетно мо
лить о пенсии. Бонн
ская республика для 
него — не мачеха, а в 
полном смысле 
мать родная...

слова

Новое проявление расизма в СШ А

Выставочный стенд читально
го зала библиотеки Дворца куль
туры оформлен нынче под заголов
ком «Новости международной 
жизни». На стенде экспонируются 
газетные и журнальные материа
лы, посвященные международны:.: 
откликам на суэцкий вопрос, 
VIII съезду компартии Китая, эко
номическому развитию Индии,

Московскому «Турниру нации» и 
т. д.

Жаль только, что интересно 
оформленный стенд расположен 
за барьером, отделяющим читате
лей от библиотекаря. Это при
дает выставке формальный харак
тер: выставка для выставки, а не 
для читателей. Ведь не каждый же 
будет просить разрешения пройти 
за барьер.

С. Максимов.

Расовые преследования негри
тянского населения в США вы
зывают возмущение честных лю
дей во всем мире. Американские 
негры, составляющие более 10 
процентов населения страны, не
смотря на издание ряда законов о 
равноправии негров, подвергаются 
всяческим гонениям. В настоящее 
время американские газеты и ра
дио сообщают о новом проявлении 
расизма в США, особенно в Юж
ных штатах, где проживает боль
шая часть негров.

Начало учебного года во мно
гих южных штатах США ознаме
новалось зловещими событиями. 
Толпы расистов устраивали де
монстрации на улицах, избивал я 
первых встречных негров. На фа
садах многих школ, где негритян
ские и белые дети должны были 
обучаться совместно, демонстра
тивно вывешивались чучела нег
ров с надписью: «Негры, убирай
тесь вон!» По сообщению амери
канской печати, оголтелые раси
сты грозились повесить негров, 
зарегистрировавших своих детей 
для обучения в школе.

Напомним, что еще в мае 1954 
года верховный суд США, усту
пая требованиям американского на 

, рода, принял решение об отмене 
обязательного раздельного обуче
ния негров и белых в государст
венных школах. Это и вызвало бе 
шенство у расистских мракобесой,, 
Факты, о которых мы расскажем 
ниже, приводятся в американских 
газетах «Нью-Йорк тайме», «Нью- 
Йорк пост» и в сообщениях агент
ства Ассошиэйтед Пресс.

Особенно активное выступление 
расистов имело место в городах 
Клинтоне и Окридже (штат Тен
несси) и Мэнсфильде (штат Те
хас). Клинтон —  первый город, 
где в школах, находящихся в ве
дении местных властей, было уни
чтожено раздельное обучение бе
лых и негров на основе постанов
ления федерального суда.

В этом городе с населением в 
пять тысяч человек, когда начал
ся учебный год, 12 негров зареги
стрировались в средней школе. 
Лидер Совета белых граждан Джон 
Каспер из федерального округа

Колумбия прибыл в Клинтон и на
чал выступать с публичными ре
чами, агитируя, против отмены 
сегрегации, которая ущемляла 
права негров. Затем лидер Совета 
белых граждан штата Алабама 
Эйса Картер приехал в Клинтон и 
также начал подстрекать толпу 
к насилию. Негритянские учащие
ся ежедневно приходили в школу 
и уходили домой под надзором по
лиции. 5 сентября выяснилось, 
что белые учащиеся объявили 
бойкот. Только 257 из 794 уче
ников школы явились в классы.

Беспорядки вспыхнули также в 
близлежащем городе Оливер- 
Спрингс, где распространился 
ложный слух, будто в этой школе 
тоже будет отменена сегрегация. 
250 белых терроризировали нег
ров в Оливир- Спрингсе, устроив 
два взрыва в негритянском райо
не. Попытка национальной гвар
дии поддержать порядок явилась 
причиной еще одной вспышки ра
сизма в Дейтоне, (штат Теннесси), 
в 100 милях к, югу от Клинтона. 
К двум гвардейцам, отправляв
шимся на обычную еженедельную 
тренировку, подошли пять белых 
и спросили, собираются ли солда
ты подавлять расистский мятеж. 
Когда солдаты ответили утверди
тельно, хулиганы вытащили ножи 
и напали на одного из них.

Расовая сегрегация полностью 
сохранилась в муниципальных

школах пяти штатов «глубокого 
юга» Миссисипи, Алабамы, Флори
ды, Джорджии и Южной Кароли
ны. В Виргинии, Луизане и в Се
верной Каролине некоторые нег
ры добились допуска в колледжи, 
но ни одного негра не допустили 
на занятия в начальные или сред
ние школы.

По сведениям американского 
южного управления по вопросам 
просвещения, на всем Юге и ь 
пограничных районах 2 миллиона 
негритянских детей по-прежнему 
учатся в отдельных школах. Эти 
переполненные школы помещают
ся в старых, неприглядных, об
ветшалых зданиях. На учеиика- 
негра расходуется меньше денег, 
чем на ученика-белого.

Как видно, американские вла
сти довольно хладнокровно взира
ют на преследования негров. 
Объясняется это тем, что вдохно
вителями расистского террора про
тив негров являются крупны*1 
землевладельцы, банкиры и про
мышленники —  подлинные хозяе
ва Америки.

Разгул расистов, пытающихся 
помешать справедливому требова
нию негритянского народа об от
мене расовой сегрегации, являет
ся новым опровержением заявле
ний буржуазной пропаганды о том, 
что в США якобы существуют 
свобода и равенство граждан.

Ю. Иконицкий.

ИЗВЕЩЕНИЕ

4 октября в 16 часов в помещении городского кабинета поли
тического просвещения для руководителей кружков по истории 
КПСС состоится расширенная консультация по теме: «Большевист
ская партия в борьбе за диктатуру пролетариата» (Консультацию 
проводит лектор ГК КПСС т. Каплун).

На переборку картофеля 
и засолку капусты базе УРСа  
требуется рабочая сила. Оп
лата сдельная.

Адрес; Ангарск, Москов
ский тракт, база УРСа.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Щербакова Анна Петровна, 
прож. в г. Ангарске, пос. Вос
точный. юрта 34, кв. 2, возбуж
дает дело о разводе с Дорожки- 
ным Анатолиец Спиридонови
чем, прож. в г. Ангарске, по 
ул. Октябрьской - Сибирской 
№  19/39, кв.8.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде 1-го участка г. Ангар
ска.

Адрес редоцн: Ангарск, проспект км. Молотова, 3 (1 квартал, дом Б-8) телефоны редактора я заместителя 51-12 *АТС>.
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